

Ven Asesinato de Cubano Como un Cambio Peligroso Grupo Terrorista Omega 7

Por Tito Dávila

NUEVA YORK (UPI) — El asesinato de un agregado a la misión cubana en las Naciones Unidas señala hacia un peligroso cambio en las tácticas de parte de los grupos terroristas anticas-
tristas Omega 7, dijo ayer el FBI.

“Este fue un serio alejamiento y estamos preocupados de que las actividades de Omega 7 puedan acelerarse”, dijo Kenneth Walton, subdirector regional del FBI. “El asesinato de un diplomático se considera mucho más importante que colocar algunas bombas”.

El Mundo 9-13-80-7A

Añadió Walton que el asesinato del agregado, Félix García Rodríguez y del líder cubano Eulalio José Negrín en Union City, Nueva Jersey, el pasado mes de noviembre, difirieron marcadamente de los previos esfuerzos terroristas de Omega 7, que primordialmente envolvieron estallidos de bombas en diferentes embajadas.

Mientras tanto la Policía duplicó los destacamentos de seguridad asignados a la misión cubana en Manhattan a seis oficiales y Walton dijo que 22 agentes del FBI habían sido asignados al caso.

Cuba denunció ayer el asesinato de su agregado y pidió a Estados Unidos que proteja a sus diplomáticos, informó la agencia de noticias cubana Prensa Latina.

En Moscú, la agencia de noticias Tass acusó que el asesinato ocurrió “con pleno conocimiento” de las autoridades norteamericanas.

Y en las Naciones Unidas, el Secretario General Kurt Waldheim expresó “una profunda consternación” por el asesinato y el embajador norteamericano Donald McHenry prometió al cubano Roa que se duplicarían las medidas de seguridad para los diplomáticos cubanos.